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В ответ на Обращение 
ЦК КПСС к партии, к со
ветскому народу труженики 
сельского хозяйства нашего» 
района наметили боевую 
программу дальнейшего рос
та производства и продажи 
продукции растениеводства 
и животноводства.

В завершающем году пя
тилетки хлеборобы дали сло
во собрать по 25 центнеров 
зерна с гектара, засыпать в 
его в-закрома Родины 78,7 
тысячи тонн. Свекловоды 
обещают получить по 300 
центнеров корней с гекта
ра, продать их 175 тысяч 
тони. Высокие рубежи на
мечены по , возделыванию 
кукурузы, созданию проч
ной кормовой базы.

Решить все эти задачи 
немыслимо без четкой, сла
женной работы техники. 
Предстоящая весенняя по
севная кампания предъяв
ляет высокие требования к 
механизаторам. Они вытека
ют из недавнего постанов
ления ЦК КПСС «О движе
нии механизаторов сельско
го хозяйства за достижение 
наивысшей производительно
сти труда, максимальное ис- 

• пользование технических 
возможностей машин».

Нет необходимости дока- 
дывать, что техника тогда 
будет служить • надежно, 
когда она хорошо отлажена, 
по-хозяйски ухожена. Меха
низаторы и ремонтники кол
хоза «Казьминский» высту
пили инициаторами в райо
не, решив отремонтировать 
тракторы и прицепной инвен
тарь к 10 февраля. К этому 
сроку они обещали поста
вить на линейку готовности 
весь прицепной инвентарь и 
47 тракторов. Слова казь- 
минских ремонтников не 
расходятся с делом. В нас
тоящее время на специаль
ных площадках полевых 
станов стоят культиваторы, 
бороны, словом, все необхо
димое для закрытия влаги, 
а также сеялки для высева 
технических культур. В 
ближайшие дни из мастер
ских выйдет последний 47-й 
трактор.

Горячая пора у соперни
ков по соревнованию — ме
ханизаторов колхоза имени 
Октябрьской революции.

Здесь также подходит 
концу ремонт тракторов 
прицепного инвентаря, 
качеством работ организован 
строгий технический конт
роль.

Хорошо идут дела с ре
монтом машин в совхозах 
«Беломечетский», «Восход».

Возвращая в строй маши
ны, инженерные службы хо
зяйств обязаны глубоко про
думать вопрос эффективного 
их использования. Речь идет 
о том, чтобы каждый трак
тор работал в две смены. В 
ряде хозяйств работают 
курсы по подготовке тракто
ристов. Необходимо добить
ся такого положения, чтобы 
техника попала в умелые 
руки, квалифицированным, 
любящим свое дело людям.

В прошлом году в нашем 
районе на уборке урожая и 
вспашке зяби появились 
добрые ростки соревнования. 
Механизаторы колхоза 
«Красная звезда» поставили 
рекорды высокопроизводи
тельной работы техники. 
Партийные комитеты обяза
ны, начиная с первых дней 
весенних полевых работ, рас
пространить опыт Васильев- 
цев, сделать его достоянием 
каждого 
экипажа, 
полевых работ

механизированного 
Большой объем 

предстоит 
выполнить земледельцам 
колхоза имени Ленина.

Между тем, дела с ре
монтом техники здесь жела
ют много лучшего. Тре
вожное положение в совхо
зах «Кочубеевский», «Заку- 
банский». Медленно идеу ре
монт в колхозе «Полярная 
звезда».

У инженерно-технических 
работников немало еще на
реканий на неразворотли- 
вость снабженцев объедине
ния «Сельхозтехника». За
частую нарушаются сроки 
дбетавки нужных запчастей, 
узлов и деталей. Хлеб, кор
ма, технические культуры, 
словом, все, что дает земля, 
должны стать всеобщей за
ботой, и в первую очередь, 
механизаторов. Весна не 
будет ждать и встретить ее 
во всеоружии можно в том 
случае, когда техника будет 
работать с полной нагруз
кой.

ДОСРОЧНО!

28 января в зале заседаний райко
ма партии состоялся V пленум • РК 
ВЛКСМ, на котором был рассмотрен 
организационный вопрос.

Пленум освободил от должности 
первого секретаря члена бюро РК 
ВЛКСМ В. II. Ледовского, в связи с 
переходом на другую работу.

Первым секретарем райкома 
ВЛКСМ избран Д. М. Серяков, вто
рым секретарем и членом бюро РК 
ВЛКСМ — В. И. Антоненко.

В работе пленума приняли учас
тие второй секретарь райкома КПСС 
*П. И. Ревин, первый секретарь край
кома ВЛКСМ В. И. Михайленко, за
ведующий отделом комсомольских 
организаций крайкома ВЛКСМ Е. Н. 
Трофимов.

27 января в райкоме КПСС сос
тоялся очередной семинар пропаган
дистов. Для собравшихся был пока
зан фильм о пропагандисте школы 
основ марксизма-ленинизма колхоза 
имени Ленина В. Д. Козубенко, под
готовленный методическим советом 
кабинета политпросвещения РК 
КПСС.

С докладом «Итоги развития на
родного хозяйства района в 1974 го
ду и задачи пропагандистов» выс
тупил второй секретарь райкома 
КПСС П. И. Ревин:

Затем состоялись занятия по сек
циям.

Высоким мастерством славится в 
Октябрьском отделении «Сельхоз
техника» слесарь по ремонту веду
щих валов двигателей трактора 
«К-700» кавалер ордена Трудового 
Еоасного Знамени Павел Гаврилович 
Цыганков. Он победитель социалис
тического соревнования 1974 года. 
В четвертом квартале минувшего 
года им было отремонтировано 170 
валов при норме 165.

НА. СНИМКЕ: слесарь П. Г. Цы
ганков.

На исходе первый 
месяц завершающего 
года девятой пятилет
ки. Делом отвечая на 
Обращение Централь
ного Комитета КПСС 
к партии, к советско
му народу, животново
ды колхоза «Красная 
звезда» среднесуточ
ный удой молока на 
корову довели до 5,2 
килограмма, повысив 
его против уровня 
прошлого года на 900 
граммов, а 
ная продажа 
государству 
лась на 9 центнеров. 
Неплохо идут дела и у 
животноводов колхоза 

‘ «Казьминский». Здесь 
среднесуточный удой 
молока на корову к 
уровню прошлого года 
возрос на 600 граммов, 
реализация — на 2,3 
тонны.

ностей работает кол
хоз имени Октябрь
ской революции, сни
зивший среднесуточ
ные удои молока на 
корову на 6г00 грам
мов, а продажу его го
сударству — на 9 
центнеров, совхоз «Бе
ломечетский», снизив
ший удои молока от 
коровы на 2,3 кило
грамма, а его прода
жу — на 5 центнеров.

ежеднев- 
молока 

увеличи-

тре- 
с

реа- 
объ- 

всего 
людь- 
в ор-

и 
за

выращи- 
ремонтных те- 
которые содер- 
в 
за

отдельных 
ними за
корми на 

перйод.

В этих хозяйствах 
больше стало уделять
ся внимания вопросам 
воспроизводства стада, 
и особенно, 
в а нию 
лочек, 
жатся 
гуртах,
креплены 
весь зимний ' перйод. 
Увеличили производст
во и продажу молока 
государству животно
воды совхозов «Вос
ход» и « Междуречен- 
ский».

Хуже своих возмож-

Создавшееся 
вожное положение. 
производством и 
лизацией молока 
ясняется прежде 
слабой работой с 
ми, упущениями
ганизации труда 
низким контролем 
ходом зимовки обще
ственного животновод
ства и недостаточной 
требовательностью со 
стороны руководите
лей, секретарей пар
тийных комитетов этих 
хозяйств к специалис
там, ведающим живот
новодством. А ведь 
план для них — за
кон. И если вовремя 
не будут сделаны вы
воды и приняты меры, 
то планы первого 
квартала будут обре
чены на провал. Заду
майтесь 
варищи руководители!

В. похилько,
зав. сельхозотделом

РК КПСС.

провал. Заду- 
над этим, то-

Много замечатель
ных тружениц, передо
виков производства 
трудится в третьем 
цехе Кочубеевской 
швейндй фабрики. 
Среди них швея-мото
ристка Елена Петров
на Клешнина (на сним
ке она на переднем 
плане). Производст
венные задания она 
выполняет на 140 
процентов при высокохМ 
качестве работы.

Фото П. Брязгуна.

СВОДКА
о производстве и реализации молока

государству хозяйствами района
по состоянию иа 28.1.1975 г.

Суточный Продано 1
КОЛХОЗЫ удой госу-

от коровы дарст.
(кг) (тонн)

им. Октябрьской 
революции 6,2 6,1
им. Чапаева 5,4 4,7
«Казьминский» 4,4 ‘ 6,4
«Красная звезда» 5,2 2,3
«Полярная -звезда» 6,9 3,2
«Заветы Ильича» 1,7 0,7
им. Ленина 1,8 1,2
им. Балахонова 3,2 3,8
СОВХОЗЫ:
«Невинномысский» 3,6 2,7
«Кочубеевский» •*2,9 1,6
«Беломечетский» 4.4 2,5
«Восход» 4,5 3,0
« Междуреченский» 6,3 3,1
Всего по району: 4,2 41,4



П&рТИЙНОГО ЛКТЯХ1& ДОБИВАТЬСЯ НЕУКЛОННОГО ПОВЫШЕНИЯ
Как уже сообщалось, 24 января состоялось 

ной партийной организации. С докладом «Об 
(1974 г.) Пленума ЦК КПСС и задачах районной 
вытекающих из постановления ЦК и речи Генерального секретаря ЦК 
лПСС тов. Л. И. Брежнева» выступил первый секретарь райкома КПСС 
О. Б. Томашевский. Ниже публикуется отчет о собрании.

собрание актива район- 
итогах декабрьского 

партийной организации,

Из доклада первого секретаря 
РК КПСС 0. Б Томашевского

ТРУДЯЩИЕСЯ Кочубеевского 
района, как и все советские 
люди, горячо одобряют итоги 

декабрьского Пленума ЦК КПСС и 
сессии Верховного Совета СССР, - 
принявшей Законы о Государствен
ном плане развития народного хозяй. 
ства и Государственной бюджете 
СССР на 1975 год.

За прошедшие четыре года девятой 
пятилетки в структуре народного хо
зяйства района произошли значитель
ные изменения. Он все больше из 
аграрного превращается в район раз
витой промышленности, особенно 
строительной индустрии. За эти го
ды объем 'производства промышлен
ной продукции возрос на 73 процен
та. Возникли крупнейшие в крае за
воды по производству строительного 
железобетона и столярных изделий, 
а размер капитальных вложений в 
развитие этих отраслей составил 3,6 
миллиона рублей.

Увеличились капитальные вложе
ния в сельское хозяйство как за счет 
государства, так и за счет средств 
колхозов. Если в восьмой пятилетке 
в сельское хозяйство было вложено 
46,8 миллиона рублей, то только за 
четыре года девятой — 55,6 миллио
на рублей, или почти на 20 процен
тов больше. Значительно возрос и 
грузооборот транспортных предприя
тий. Они сейчас ежегодно перевозят 
более 2 миллионов тонн различных 
народнохозяйственных грузов, что 
превышает объем 1970 года на 28 
процентов. Увеличились услуги, ока
зываемые нашими связистами. Сей
час все промышленное и сельскохо
зяйственные предприятия, учрежде
ния и населенные пункты обеспече
ны автоматической • телефонной 
связью.

Производство зерна за четыре го
да возросло на 9, овощей — на 22, 
мяса — на 27, молока — на 13, 
яиц — на 40 процентов. Разработаны 
и осуществляются планы по совер
шенствованию межхозяйственной и 
внутрихозяйственной специализации 
и концентрации сельскохозяйственно
го производства. В истекшем году 
колхозы и совхозы района обеспечи
ли значительный рост поголовья всех 
видов скота и птицы. Численность 
крупного рогатого скота возросла на 
4.5 тысячи голов, в том числе на 
1100 коров. Это дало возможность 
увеличить объем государственных 
закупок мяса против 1973 года на 
700 тонн, молока—на 650 тонн, яиц 
— на 6,8 миллиона штук.

Значительно возрос уровень жиз

ни трудящихся района. Объем това
рооборота в. 1974 году по сравнению 
с 1970 годом возрос на 8,4 миллио
на рублей, или на 29 процентов. За 
эти годы рабочим, колхозникам и 
служащим продано' 402 легковых 
автомобиля, 1421 мотоцикл, 1706 
холодильников, много других това
ров и продуктов питания. Построено 
около 650 квартир, 4 детсада на 560 
мест, 6 школ и 2 пристройки на 
3600 мест, последовательно осущест
вляется газификация предприятий и 
жилого фонда колхозов, совхозов, 
местного Совета депутатов трудя
щихся.

Промышленность развивается пла
номерно, высокими темпами, выпол
няет планы по основным технико
экономическим ^показателям. Так, 
коллектив комбината производствен
ных предприятий обеспечил рост 
объемов производства продукции в 
сравнении с 1970 годом на 51 про- 
цент, значительно снижена ее себе
стоимость, производительность труда 
повысилась на 42 процента. Прибыль 
за этот период увеличилась в три 
раза.

Из года в год наращиваются тем
пы производства в Октябрьском от
делении «Сельхозтехника»ЗВ колхо- 
зе лПолярная звезда» среднегодовое 
производство, объемы заготовок мя
са увеличились на 26, молока —- на 
47 и яиц — на 40 процентов. Совхоз 
«Правокубанский», несмотря на то, 
что занимается выращиванием одних 
овощей, работает рентабельно, пос
тоянно увеличивает производство 
овощей без расширения площадей и 
за четыре года завершил пятилетний 
план. Значительный вклад в общее 
дело вносят и те, кто работает в сфе
ре обслуживания населения, учит и 
воспитывает детей, обеспечивает здо
ровье советских людей. За достигну
тые успехи во Всесоюзном социалис
тическом соревновании 270 передо
виков всех отраслей народного хо
зяйства района награждены ордена
ми и медалями.

Однако, некоторые коллективы 
промышленности, строительства, кол- 

их6зов, совхозов, работники сферы об
служивания работали неудовлетвори
тельно, не обеёпечилу директивного 
роста объемов производства, систе
матического выполнения* государст
венных планов, эффективного ис
пользования основных произведет, 
венных фондов и оборудования. На 
заводе «Автоспецоборудование» си
стематически не выполняются такие 
важные показатели, как выпуск со-

На Волгоградском тракторном

Завод в тисках
гово. 
ввода

еще 
решили

более прогрес- 
технодогии

реконструк- 
центро-

говорить, 
заманчи-

увеличится, 
обслужи- 

рабочих

Успешно завершили волгоградские тракторостро- 
ител ’ определяющий год 9-й пятилетки, выпустив 
сотни сверхплановых тракторов, часть которых соб
рана из сэкономленных материалов.

В семейство знаменитых пропашных волжских 
богатырей ДТ-75 вошли болотоходные, крутосклон
ные, ДТ-75С — скоростные с мотором в 90 лоша
диных

НА
сил.
СНИМКАХ: отгрузка тракторов.

Фото Н. Суровцева. (Фотохроника ТАСС).

Запланирова иной 
Министерством авто
мобильного транспорта 
РСФСР реконструкци
ей Кочубеевского за
вода «Автоспецобору
дование » предусмотре
но строительство ме
хано-сборочного •участ
ка с бытовыми поме
щениями, капитальный 
ремонт участка цент
робежного л ить я 
гильз.

С вводом в эксплу
атацию механо-сбороч
ного участка завод смо
жет резко повысить 
культуру производст
ва, лучше организо
вать поток транспор
тировки деталей из 
механического участка 
в сборочный. К тому 
же, имеющееся техно
логическое оборудова
ние можно будет раз
местить согласно ти
повым нормам разме
щения, что даст воз
можность повысить 
уровень механизации 
погрузочно - разгру
зочных и транспорт
ных работ. Реконст
рукция даст возмож-
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лидолоиагнетателей, гильз для авто
мобилей «ГАЗ-51» и другие. В Ко
чубеевском объединении «Сельхоз
техника» /не выполнен план по но
менклатуре важнейших ее видов.

Строительные организации не 
обеспечили ввод 8 объектов, в том 
числе: птичники в колхозах имени 
Ленина и «Полярная звезда», мо
лочный блок, телятник, кормоцех в 
колхозе «Заветы Ильича», не вы
полнены работы по строительству 
птичников и других объектов в плем- 
птицезаводе «Кубань» на 320 тысяч 
рублей.

В результате того, что по разным 
причинам не было своевременно на
чато и завершено строительство 
птичников на птицефабрике «Невин
номысская» — не выполнен госу
дарственный план продажи яиц го
сударству на 2,1 миллиона штук. В 
прошлом году не. завершено строи
тельство 1500 квадратных метров 
жилой площади, а за четыре года не 
введено жилья почти 4 тысячи квад
ратных метров, что эквивалентно при
близительно 140 квартирам. Нерит
мичность работы строительных орга
низаций и заказчиков приводит к 
тому, что 70 процентов объектов сда
ется в четвертом квартале. Только в 
декабре прошлого года было сдано 
46 процентов всех объектов года.

Темпы роста сельскохозяйственно
го производства отстают, от нужного 
уровня почти на 10 процентов. Хо
зяйства района за четыре года оказа
лись в большой задолженности по 
поставкам государству зерна, сахар
ной свеклы, подсолнечника, молока, 
мяса и некоторых других продуктов. 
Не выполняют планы четырех лет по 
реализации основных видов продук
ции колхозы «Казьминский», «Заве
ты Ильича», совхозы «Невинномыс
ский», «Кочубеевский», «Родина». 
Снизили темпы роста производства 
сельскохозяйственной продукции 
колхозы «Красная звезда», имени 
Чапаева. Остановились в своем раз
витии совхозы «Закубанский». «Бе. 
ломечетский», колхоз имени Балахо
нова.

Не выполнили план товарооборота 
торгующие организации района.

Анализируя ход выполнения <я- 
- тилетних планов отраслями народно

го хозяйства района, нельзя не ви
деть, что не везде и не всегда ис
пользуются имеющиеся резервы, на 
ряде предприятий и хозяйств допус
каются элементы бесхозяйственности, 
неорганизованности, низка трудовая 
дисциплина в коллективах.

Необходимо покончить и с такой 
практикой, когда отдельные руково
дители любыми средствами стремят
ся заполмчить минимальные планы, 
чтобы обеспечить себе работу впол
силы. Например, доведенные планы 
племптипеза воду 
робам совхоза 
давались весьма легко, не создавали 
напряжения в Работе руководителей 
и коллективов. Тлк, в совхозе «Меж- 
дмреченский» при плане сдачи хлеба 
1500 тонн фактически сдано в 1972

« Кубань», хлебп- 
« Меж дурече некий»

ность улучшить поточ
но-постовую сборку 
солидолонагнетател е й 
модели М 3’90 и дом
крата гидравлического, 
модели П-304 с внед
рением Г 
сивной 
сборки.

После
пии участка 
бежной отливки гильз

улучшатся условия 
труда, заливка метал
ла будет производиться 
не вручную (как сей
час), а при помощи 
монорельса с ковшом, 
что позволит высвобо
дить двух заливщиков. 
Будет внедрен новый 
прогрессивный 
логический 
обслуживания 
бежных машинок. Ес
ли сейчас их обслужи
вают четыре рабочих 
(13 машинок), то по 

новому технологичес
кому процессу число 
машинбк 
а количество 
вающих\ 
уменьшится.

Что и 
перспективы 
вы. Коллектив завода 
ждет того часа, когда 
стройка и ремонт бу
дут закончены.

К концу первого по- 
• лугодия планируется 

завершение работ на 
этом участке. Тут все 
ясно. Куда хуже дела 
со строительством ме
хано-сборочного уча
стка. Наш генподряд
чик — СМУ*-3 треста 
«Ставр о п о л ь х и м- 
строй» строит очень 
медленно. Так, при 
плане 301 тысяча руб
лей строительно-мон
тажных работ за один
надцать месяцев 1974

техно
процесс 
центро-

году почти 2,5 тысячи, в 1973 году-* 
поти 3.7 тысячи тонн. Племптипеза. 
вод «Кубань» в 1971 и 1972 годах 
сдавал государству по 165 тонн мяса 
при плане 30 тонн. Понятно, что та
кие планы не способствовали моби
лизации усилий коллективов на изы
скание и использование резервов уве. 
личения производства продукции. Они* 
позволял# руководителям и специа
листам без особых усилий получать 
премии за сверхплановую продукцию. 
Следует иметь ввиду, что практика 
необоснованного занижения планов 
наносит серьезный ущерб - воспита
нию трудящихся и руководящих кад-/ 
ров, свидетельствует о слабом конт
роле со стороны партийных органов 
за хозяйственной деятельностью.

Большие задачи предстоит решить 
труженикам района в 1975 году. 
Объем реализации промышленной 
продукции предстоит увеличить на 7 
процентов и довести его до 42,4 мил
лиона рублей, обеспечить большую 
программу капитального строитель
ства, значительно увеличить основ
ные фонды, создать базу для даль
нейшего развития экономики района.

В .этом году объем капитальных 
вложений составит 15.9 миллиона 
рублей, а объем валовой продукции 
сельского хозяйства должен превы
сить достигнутый уровень 1974 года 
на 18—20 процентов. Колхозам и 
совхозам предстоит обеспечить за
готовки зерна в объеме 78.7 тысячи 
тонн, сахарной свеклы — 176 тысяч 
тонн, подсолнечника — 10,4 тысячи 
тонн, овощей — 23,8 тысячи тони, 
мяса — 8,5 тысячи тонн, молока — 
25,2 тысячи тонн, яиц — 45,7 мил
лиона пцук, шерсти — 1400 тонн. В 
этом смысле борьба за повышение 
эффективности общественного. про. 
изводства должна быть главным со
держанием работы партийных орга
низаций и коллективов трудящихся.

Большая работа в этом направле
нии проводится на швейной фабри,, 
ке, в колхозе имени Октябрьской 

♦ революции. Но еще слабо решаются 
вопросы перевода экономики на 
рельсы интенсификации. Это под
тверждается тем, что темпы роста 
материальных и трудовых затрат 
резко опережают рост объемов про
изводства продукции. Например, в 
сельском хозяйстве темпы роста про
изводства продукции отстают от тем? 
пов роста основных производствен* 
ных , фондов в 4 раза. Растет себе
стоимость продукции. Особенно вы
сока она в колхозах имени Чапаева^ 
и*мени Балахонова, «Казьминский», 
совхозах «Невинномысский», «Кочу# 
беевский», «Восход». Низкий уро
вень экономической работы наблю
дается в колхозах «Заветы Ильича» 
и других хозяйствах. *

Из 11 совхозов 1974 год заверти* 
ли с убытками 6. общая сумма ущер. 
ба составила 2,4 миллиона рублей. 
Только 2 из 8 колхозов на начало го
да имели остатки собственных 
средств. Сумма задолженности по 
краткосрочным ссудам на первое ян
варя 1975 года достигла 10,7 мил*

года СМУ освоило 
лишь 120 тысяч. За 
весь год строительно, 
монтажных работ ос
воено где-то на 50 
процентов. В нынеш
нем году генподрядчик 
планирует освоить 330 
тысяч рублей (без 
учета задолженности). 
Эти темпы завод не 
устраивают. Во-пер
вых, мы не сможем 
заказать без титульно
го списка! оборудова
ние. Замкнутый круг. 
Не готов участок — 
не поступает и обору
дование. Иначе 
ря, срок его 
отодвигается 
дальше. Мы 
обратиться к строите
лям с просьбой уско
рить возведение участ
ка. который поможет 
нам выполнить слож
ную программу вавер- 
шающего года пяти
летки.

М. ЗАЙЧЕНКО, 
старший инженер 
отдела главного тех

нолога.

30 января 1975 в.



эффективности »мозявтвин»г« ПРОИЗВОДСТВА
Лиона рублей: в колхозе имени Лени
на — 2,2, имени Чапаева — 1,7, 
«Заветы Ильича» — 1,3, имени Ба
лахонова — 3,1 миллиона рублей.

Много неразберихи в капитальном 
строительстве колхозов. Отдел капи
тального строительства сельского хо
зяйства безынициативен, вопросы 
подчас решает неквалифицированно.

Дальнейшее повышение эффектив
ности сельскохозяйственного произ
водства немыслимо без серьезного 
улучшения использования земли, по
вышения урожайности, особенно 
зерновых культур. Это определяется' 
своевременной и качественной под
готовкой почвы, хорошими семенами, 
правильным севооборотом, защитой 
почв от ветровой и водной эрозии, 
борьбой с болезнями, вредителями 
растений и сорняками, системой при
менения местных и минеральных 
удобрений, внедрением новых сортов, 
качественной уборкой и т. д. Вместе 
с тем наблюдается большая пестрота 
в урожайности зерновых. В колхо
зах. например урожай озимой пшени
цы в 1974 году колебался: От 14 
центнеров в колхозе имени Балахо
нова дб 21 в колхозе имени Октябрь
ской революции. В совхозах: от 4,8 
центнера в совхозе «Закубанский» до 
25 в совхозе «Междуреченский» и 
29,5 в совхозе «Восход».

Настало время самым решитель
ным образом покончить с безответ

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
Слово предоставляется тракторис

ту колхоза «Красная звезда» А. С. 
Анотину. В нынешнем году, сказал 
он, нам предстоит большая работа по 
завершению выполнения планов де
вятой пятилетки. В ответ на Обра
щение ЦК КПСС к партии, к совет
скому народу труженики нашего кол
хоза взяли обязательство продать 
сверх плана 15 тысяч центнеров зер
на. Будем бороться за то, чтобы вы
полнить обязательства по продаже са
харной свеклы в количестве 140 ты
сяч центнеров и 8800 центнеров се
мян подсолнечника. Животноводы 
Обязуются пподать государству мо
лока — 1300,. мяса — 280, шерсти 
*— 51 тонну.

Я работаю в цехе механизации на 
«ДТ-75». Отвечая на почин механи
заторов Ростовской области за более 
эффективное использование сельско
хозяйственной техники, беру на 1975 
год обязательство довести выработку 
до 1600 гектаров условной пахоты, 
ежедневно выполнять сменные зада
ния на 115—120 процентов при хо
рошем качестве, сэкономить горюче
го 700 килограммов, добиться эконо
мии средств на ремонте и запасных 
частях на 12 процентов.

Выступает директор комбината 
производственных предприятий В. И. 
Боженко, би говорит о том, что за 
истекшие четыре года пятилетки кол
лектив предприятия добился опреде
ленных успехов. Объем реализации 
продукции увеличился наХ51, произ

ственным отношением к использова- 
нию удобрений, усилить внимание 
к почвозащитные мероприятиям, по
высить требовательность за эффек
тивное использование каждого гек
тара орошаемых земель, создание 
кормовой базы животноводства.

Партийным организациям, руково
дителям, специалистам колхозов и 
совхозов необходимо сейчас решать 
вопросы подготовки механизаторских 
кадров, организовать успешное за
вершение ремонта и подготовки всей 
сельскохозяйственной техники к ве
сенне-полевым работам, удобрений и 
семян яровых культур. Особое вни
мание надо уделить зимовке скота, 
подготовке к ранце-весеннёму окоту в 
овцеводстве.

Партийные организации колхозов, 
совхозов, предприятий промышленно
сти, строительства, транспорта, сфе
ры обслуживания располагают всем 
необходимый, чтобы, опираясь на 
трудовой энтузиазм масс, вызванный 
решениями ' декабрьского (1974 г.) 
Пленума ЦК КПСС и другими вдох
новляющими документами партии и 
государства, бопясь за достойную 
встречу 30-летия Победы над фашиз
мом и очередного XXV съезда ле
нинской партии, обеспечить успех 
дела, достойно выполнить планы и 
социалистические обязательства за
вершающего гола пятилетки.

водство валовой продукции — на 51, 
железобетона — на 68 процентов. 
Прибыль возросла в 3 раза. Нынче 
внимание будет уделено выполнению 
встречного плана, для чего намечено 
укрепить материально-техническую 
базу, улучшить работу с кадрами, 
создать необходимые бытовые усло
вия. На повестке дня остается воп
рос своевременного, внедрения новой 
техникй.

— Коллектив рабочих, инженер
но-технических работников и служа
щих Октябрьского отделения «Сель
хозтехника», — сказал секретарь 
парторганизации В. О. Берг, — как 
и все советские люди, горячо одоб
ряет итоги декабрьского Пленума 
ЦК КПСС и сессии Верховного Со
вета СССР. В этих документах мы 
видим курс нашей партии на значи
тельный подъем культурного уровня 
.и благосостояния советских людей на 
основе роста эффективности общест
венного производства.

В ответ на заботу партии наш 
коллектив на четыре дня раньше 
срока выполнил государственный 
план 1974 т^а. производительность 
труда возро ••••; на 5.7 процента.

Предсел- : колхоза имени Ле
нина В. Н. Войг.пч уделил большое 
внимание анализу хозяйственной дея
тельности колхоза. Причина низкой 
урожайности зерновых прежде всего 
в неблагоприятных климатических 
условиях. Необходимо также повы
шать культуру земледелия, прило

жить усилия для создания кормовой 
базы. УКивотноводы со своей задачей 
в основном справились. Птицеводы 
хозяйства план четырех лет выпол
нили и наметили план 1975 года 
выполнить к 1 августа. Но и здесь 
есть тормоз. ПМК-1, как подрядная 
организация, затягивает сдачу корпу
са, в то время, когда более 13 тысяч 
птицы находится в неприспособлен
ном для этого помещении.*

— Истекший год был для нас 
сложным и напряженным,— говорит 
формовщик завода «Автоспецббору- 
дование» Н. Н. Золотарев. В течение 
года неоднократно срывались планы 
реализации продукции, большие ос
ложнения вносила несвоевременная 
поставка металла, оплата за отгру
женную продукцию. . Затянувшаяся 
реконструкция завода значительно 
осложняет работу коллектива не 
только в настоящее время, но и в бу
дущем. В 1975 году'завод будет пе
реведен на новые условия оплаты 
трудй с повышением минимальной 
зарплаты и окладов среднеоплачива
емых категорий работающих и повы
шением тарифных ставок. В ответ на 
заботу партии коллектив завода сде
лает все необходимое, чтобы выпол
нить планы и обязательства завер
шающего года пятилетки.

Начальник Кочубеевской ЦПМК 
И. Т. Шамин в своем выступлении 
остановился на причинах, сдержива
ющих строительство. Во-первых, не 
достает землеройных машин, подъем
ных механизмов и автотранспорта. 
Во-вторых, все • специализированные 
работы выполняют субподрядные ор
ганизации, которые зачастую тормо
зят сдачу объектов. Так, план 1974 
года ПМК-1 выполнила — на 71, 
ПМК-5 — на 90. ДСУ-1 — на 91,5 

/ процента. В-третьих, несвоевремен
ное представление проектно-сметной 
документации.

— Наше звено в прошлом году,— 
сказала звеньевая колхоза «Казь
минский» Н. Н. Кирпа, — на 50 гек
тарах получило по 333 центнера 
сладких корней. Но это не предел. 
Под урожай этого года зябь подняли 
своевременно, внесено по 5 центнеров 
минеральных удобрений, готова к ра
боте * техника. Сахарная свекла тре
бует много ручного труда, но нам на
до многому поучиться у звена И. М. 
Нагорного, где женский труд очень 
облегчён. В 1975 году наше звено 
обязуется получить по 350 центнеров 
с каждого гектара, и данное слово 
мы выполним с честью.

О внедрении новой техники, высо
ком чувстве ответственности коллек
тива за судьбу планов рассказала ди
ректор швейной фабрики В. М. Греч
кина. На предприятии налажено дей
ственное соревнование, большое вни
мание уделяется подбору людей на 
должность мастера, росту профессио
нальной квалификации ’ работников. 
Администрация, партийная и профсо
юзная организации настойчиво ра
ботают над поиском и внедрением 
резервов производства.

В своем выступлении председа

тель правления райпо В. Н. Герда 
вскрыл многочисленные причины, 
которые не позволили выполнить 
план товарооборота торгующим ор
ганизациям района. Главная из 
них — поступление некачественных 
товаров., особенно с предприятий, 
расположенных в Ставропольском 
крае. В нынешнем году будут приня
ты все меры к тому, чтобы справить
ся с доведенным заданием и по
крыть недовыполнение прошлого го
да.

Ла трибуне Р. Е. Шашурина, ак
кумуляторщик Богословского куку
рузообрабатывающего и хлебоприем
ного комбината. Развернув, социалис
тическое соревнование под девизом: 
«Дать продукции больше, лучшего 
качества, с меньшими затратами», 
сказала она, коллектив комбината 
справился с выполнением всех ос
новных показателей. В результате 
внедрения в производство новой тех
ники. постоянного совершенствования 
технологии, значительно улучшилось 
качество выпускаемой продукции. 
Вместе с тем. вызывают трудности 
низкое качество риса, поступающего 
из совхоза «Восход», текучесть кад
ров, большие простои вагонов. 
За 1974 год они составили 2,5 нор
мы. Не дожиты еще нарушения тру
довой дисциплины.

— Путей для повышения экономи
ческой эффективности производства 
очень много. — говорит секретарь 
парткома колхоза «Полипная звезда» 
В. М; Головков. Но особое внимание 
правление и партийная организация 
уделяют таким, как рациональное 
использование земли, улучшение ка
чества продукции, повышение уров
ня производительности труда и тру
довой дисциплины.

В совхозе «Правокубанский»,— 
сказал главный агроном хозяйства 
А. А. Шенгелия, — постоянно недо
стает рабочей силы. Объясняется это 
отсутствием жилья в хозяйстве и 
средств для строительства жилого 
фонда. Начатое строительство кон
сервного завода, котельной, капали-» 
зации, водопровода и газопровода за
консервировано из-за неудовлетвори
тельной работы подрядной организа
ции СМУ-3 треста «СтавропольхиМ- 
строй». В 1974 году ими были недо- 
освоены 212 тысяч рублей. Такое же 
положение складывается и в это& 
году.

Слово предоставляется секретарю 
парткома колхоза имени Октябрь
ской революции Г. И. Джуневу. Он 
рассказал о работе партийной, проф
союзной и комсомольской организа
ций по мобилизации тружеников хо
зяйств на выполнение заданий и обя
зательств завершающего года пяти
летки.

По обсуждаемому вопросу едино
гласно принята резолюция.

Собрание заверило, что коммунис
ты. все трудящиеся района еще тес
нее сплотят свои ряды вокруг ле
нинского ЦК КЦСС и сделают все 
возможное для * досрочного выполне
ния планов 1975 года.

Слово казьминцев
Много славных дёл 

на счету знатного ку
курузовода района, 
родоначальника школы 
передового опыта из 
колхоза «Казьмин
ский» Н. М. 3го ннико- 
ва. За четыре года де
вятой пятилетки при 
плане 34600, звено 
Николая Михайловича 
собрало 38950 центне
ров зерна кукурузы.

Доярка второй молочнотоварной фермы сов
хоза «КсЪубсэЕ ий» Анна Петров да Шмыгли- 
на — опытная работница. В минувшем году от 
каждой коровы своей группы она надоила в 
среднем по 2250 килограммов молока при пла
не 2100 и стала победителем социалистического 
соревнования.

Фото П. Брязгуна.

Марию Сергеевну 
Болткову хорошо знаю 
как старательную 
работницу, любящую 
свое дело. И когда на
стало время принимать, 
обязательства на за
вершающий год пяти
летки, выбирать со
перника по соревнова
нию, у меня другого 
выбора не было.

Вкратце расскажу о 
результатах своей ра
боты за прошлый год 
и планах на будущее. 
Работаю на первой 
свиноферме колхоза

Сейчас за его зве
ном закреплено более 
600., гектаров земли, 
Усовершенст вован- а 
структура посевных 
площадей. Выращива
ются кукуруза на зер
но и силос, подсолнеч
ник. Близится к концу 
ремонт техники.

В ответ на Обраще
ние ЦК КПСС к пар
тии, к советскому на

В ОБЩУЮ
имени Октябрьской ре
волюции. От 76 зак
репленных основных 
свиноматок получила 
815 поросят весом по 
17 килограммов каж
дый.

Завершающий год 
пятилетки знаменате
лен тем, что в мае со
ветские люди будут 
отмечать 30-летие Ве
ликой Победы над фа
шизмом. Обещаю ра-

роду, механизаторы
взяли повышенные
обязательства. Они ре
шили с каждого из 145 
гектаров собрать • по 
50 центнеров кукуруз
ного зерна, гибридных 
сортов, с площади 123 
гектара; по 18 центне
ров. Силосной массы 
предполагается собрать 
по 300 центнеров с 
гектара и маслосемян 
подсолнечника по 20 
центнеров.

В. ЛУЧЕНОК,

КОПИЛКУ
ботать еще лучше. Ре
шила на 99 процентов 
сохранить поголовье, 
получить от каждой 
свиноматки по 16 по
росят. Надеюсь, что 
моему примеру после
дует и Мария Сергеев
на. Пусть наш общий 
труд вольется в обще
народную копилку.

А. ВОРОНЧИХИНА,
свинарка,

Совет 
колхозов
Состоялось очередное 

заседание совета колхо
зов, в работе которого 
приняли участие руково
дители хозяйств, специа
листы. Совет рассмотрел 
вопрос «О состоянии ра
боты механизированных 
звеньев по аккордно-пре
миальной системе оплаты 
труда с повременным 
авансированием». Об этом 
доложила присутствую, 
щим начальник планово
экономического отдела 
райсельхозупра в л е н и я 
О. И. Скачкова.

Совет колхозов обсудил 
вопрос о создании хоз
расчетного объединения 
«Райсельхозэнерго». На 
этом же заседании были 
утверждены положения 
и сметы отдела капи
тального ‘строительства 
райсельхозуправления на 
1975 год, план работы со. 
вета колхозов на завер* 
шающий год пятилетки,

П. СТЕПАНОВ,
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Передо мной вырез
ка' из газеты. Бумага 
пожелтела от времени, 
протерлась на сгибах, 
и, несмотря на то, что 
наклеена на плотный 
картон, уже заметно 
обтрепал асы по краям. 
Стиль публикаций 
сжат и краток, изоби
лует несколько непри
вычными оборотами. 
Но все они полны па
фоса, пронизаны глу
бокой трагичностью и 
вместе с тем высоким 
героизмом тех времен, 
к которым относится.

Эта вырезка — из 
фронтовой газеты за 
июль 1944 года. 
Больше тридцати лет 
прошло со дня выхода 
газеты. Больше трид
цати... А газета не из 
архива, не из музея, 
где есть собственная 
«технология» их хра
нения. Эта вырезка — 
память., Семейная па
мять о муже, об отце. 
А главное — о герое.

Я к прошедшей вой
не имею лишь косвен
ное отношение. Мать, 
отец вернулись с нее 
живыми, родственни
ков, которые на ней 
погибли, я знаю мало. 
И все же я долго,, не 
один час, сижу над 
этой • вырезкоД над 
этим документом — 
свидетельством беспре- 

. дельного мужества со
ветских людей и вновь 
перечитываю нечеткие 
уже строки, всматри
ваюсь в подписи под 
заметками, и передо 
мной во всем их вели
чии и трагизме пред
стают нестираемые , 
страницы Великой ’ 
Отечественной. Муже
ство воинов Советской 
Армии, их героизм и 
стойкость. Их могилы. 
Которых было мно
го. Которых не счесть.. 
Не все они были бе
зымянными. На мно-ч 
гих под фотографиями 
в траурных рамочках 
стоят имена, фамилии, 
звания.

...Под фотографией 
командира артиллерий- 

•ского дивизиона майо
ра Михаила Иванови
ча Николашина, по
гибшего в июле 1944 
года, написано: «Герой 
Советского Союза». 
О его похоронах ,на 
Богословском кладби
ще Ленинграда и по
вествует вырезка из 
фронтовой газеты. О 
его мужестве и бес
предельной храбрости 
рассказывают авторы 
заметок. Ему они кля
нутся отомстить за его 
смерть.

Майору Нико лаши- 
ну не довелось полу
чить известие о при
своении ему звания 
Героя Советского Со
юза. Он погиб рань
ше. Погиб из-за собст
венной неосмотритель
ности. Впрочем, нет не 
поэтому — из-за храб
рости, отеческой забо
ты о солдатах, стрем
ления сохранить жизнь 
каждого из них.

...Дивизион был пе
реброшен на участок, 
данными о котором со
ветское командование 
не располагало. Не бы
ло сведений ни о жи-! 
вой силе и технике 
противника, ни о 
седях. Кругом 
только, топкие 
ские болота и безмол
вные леса, не умею
щие предостерегать. 
Он сам' пошел в раз
ведку, хотя в его рас
поряжении был 
ведвзвод. Он сам по
шел в -неизвестность, 
не имея права 
вать собой, но 
лая рисковать 
ми... Звонко, 
мелодично пронеслась 
в воздухе пуля... Это 
была пуля немецкого 
снайпера... А до кон
ца войны оставалось 
уже меньше года...

Майор Николашин, 
за чью жизнь покля
лись отомстить солда
ты и офицеры его ди
визиона, умер на ру-

ках у своего замести
теля по . политчасти 
гвардии капитана Ва
силия Ивановича Хра- 
пача. Они не были 
только командиром и 
подчиненным. Они два 
с лишним 
сражались 
ми, а на фронте 
это время 

оставались в жи- 
становились 

I Самыми 
■’ На всю

года вместе 
с фашиста- 

за 
люди, если

со- 
были 
фин-

раз-

риско- 
не же- 
други- 
почти

они 
вых, 
друзьями, 
верными, 
жизнь.

Он, капитан Храпач, 
провожал друга в по
следний путь, он слу
шал выстрелы про-, 
щального салюта над 
его могилой, он мстил 
за него.

...Сейчас на могиле

он развязывал осто
рожно и бережно. Я 
видел то волнение, с 
каким он брал в руки 
каждый листочек. И я 
понимал его. Нет и 
уже не будет для не
го ничего дороже, чем 
эти исписанные разны
ми почерками, разного 
формата листы. В них 
память. В них —быль. 
Эти листочки — его 
переписка с боевыми 
друзьями. С их близ
кими. Это переписка 
с собственным серд
цем.

Сейчас В. И. Хра- 
пач — председатель 
совета ветеранов 935 
артиллерийского полка 
381 Ленинградской 
краснознаменной ди

Посмотри

нанеесердцем
Николашина 

памятник из 
мрамора, увен- 
красной звез- 
за могилой 

пионеры

боевые 
встре- 

в шес- 
шесть- 
в дни

майора 
стоит 
черного 
чанный 
дой. А
ухаживают 
125 школы Ленингра
да.

А Василий Ивано
вич Храпач — ныне 
управляющий Кочубе
евским отделением 
Госбанка. Он и принес 
к нам эту пожелтев
шую вырезку из фрон
товой газеты, которую 
переслала ему из Ом
ска вдова майора Ни
колашина Клавдия Ан
дреевна. Принес пото
му, что по-прежнему 
жива в нем память о 
погибшем друге. О ты
сячах, 
ветских 
живших 
ЛИКОЙ 
войне.

...Я был на работе 
Василия Ивановича • 

видел толстые папки 
бумагами, которые

У 
и 
с

миллионах со- 
воинов, сло- 

головы в Ве- 
Отечественной

визии. Они, 
товарищи, уже 
ч&лись дважды: 
тидесятохМ и в 
десят пятом,
двадцатилетия и двад
цатипятилетия Дня 
Победы. Встречались 
на могиле майора Ни- 
колашина. Своего дру
га. Вечно живого для 
них.

Теперь они готовят
ся к новой встрече. 
9 мая 1975 года. Сно
ва в Ленинграде, сно
ва у этой дорогой им 
могилы. И Василий 
Иванович повезет с 
собой эту публикацию. 
Он вновь прочтет ее 
там, где она родилась. 
И вновь бывшие фрон
товики скорбно - скло
нят головы. Потому 
что 
рает, 
она
что и газетные 
ницы того времени. И 
в отличие от газет —

память не 
потому 

хранит то

уми- 
что 
же, 

стра-

резку.... Посмотрите 
на нее и вы, товари
щи. Посмотрите вни
мательно. Посмотрите 
на нее сердцем...

Г. ТАНОВ.

Нам отвечают
В своем письме в редакцию жи- ■ 

тель села Кочубеевского П. Фили
монов рассказал о грубости и нетак
тичности продавца продовольствен
ного магазина № 62.

О принятых по этому письму ме
рах нам сообщил директор Кочубе
евского рознично-торгового предпри
ятия И. Куревлев. Он пишет: «Гру
бое и нетактичное поведение пррдав- 
ца Л. А. Литвиновой было обсуждено 
на общем собрании коллектива ма
газина.

А. Литвинова признала, чтоЛ.
вела себя неправильно.

За допущенную грубость продавец 
Литвинова строго предупреждена».

♦ * * * ♦

ПМК-281 для строительства объ
ектов в пос. Тоннельном, станице 
Барсуковской, хуторах Новая Дерев
ня и Красная Деревня

• ТРЕБУЮТСЯ
КАМЕНЩИКИ И ПЛОТНИКИ.
6—3

На письмо школьников станицы 
Барсуковской по поводу строитель
ства новой школы отвечает директор 
совхоза «Восход» Л. М. Иваненко:

«Строительство школы идет в со
ответствии с планом. Средства, от
пущенные на 1974 год, освоены пол
ностью. В эксплуатацию школа бу
дет сдана в 1975 году».

Телевидение
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 февраля

9-00 — Программа передач. 9-05 
— «На зарядку. — становись!». 
9-20 — Новости. 9-30 — «Будиль
ник». 10-00 — «Служу Советскому 
Союзу!». 11-00 — Чемпионат Евро
пы по фигурному катанию. Женщи
ны. Произвольная программа. Пере
дача из Дании. 12-00 — «Музыкаль
ный киоск». 12-30 — «Сельский 
час». 13-30 — «Памяти военных 
лет». Художественный фильм «Ле
нинградская симфония». 15-00 —
«Международная панорама». 15-30— 

тонких и ненадежных 
хранителей, она будет 
жить вечно. Передава
ясь из поколения в 
поколение.

...Я смотрю на вы-
Программа мультфильмов. 16-00 — 
«Клуб кинопутешествий». 17-00 — 
Чемпионат Европы гю фигурному ка
танию. Показательные выступления. 
Передача из Дании. 19-25 — «Игра
ет квартет им. М. И. Глинки». 
Фильм-концерт. 19-45 — Телевизи
онный многосерийный художествен
ный фильм «Семнадцать мгновений 
весны», 7-я серия. 21-00 — «Вре
мя». 21^30 — «Наш адрес — Совет
ский Союз». 22-30 — Чемпионат 
мира по хоккею, с мячом. Сборная 
Финляндии — сборная СССР. 2-й 
тайм. Трансляция из Финляндии. 
23-15 — Программа передач.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
30 января. Новый цветной широ

коэкранный фильм «НОВЫЕ ЦЕН
ТУРИОНЫ». Начало в 16, 18, 20 
часов.

31 января. Цветной художествен
ный фильм «ВОЗВРАТА НЕТ». На
чало в 16, 18, 20 часов.

1 февраля.*  Новый цветной широ
коэкранный фильм «УЩЕЛЬЕ ПО
КИНУТЫХ СКАЗОК». Начало в 
16, 18, 20 часов.

2 февраля. Художественные филь
мы: «КЫШ и ДВАПОРТФЕЛЯ» 
(кинокомедия). Начало в 12, 14 ча
сов. «БЕЛЫЕ РОЗЫ ДЛЯ МОЕЙ 
ЧЕРНОЙ СЕСТРЫ». Начало в 16, 
20 часов. «ЖЕНЩИНЫ». Начало в 
18 часов.

3„4„5__6—7 февраля. Новый 
цветной мексиканский фильм (в двух 
сериях) «ЕСЕНИЯ». Начало в 16, 
18-30, 21 час.

СОВХОЗ «МЕЖДУРЕЧЕНСКИЙ»
ИМЕЕТ ВОЗМОЖНОСТЬ .. . I

реализовать 2500 штук сосны 
крымской в возрасте 6 лет. Расчет
ный счет 38820 в Кочубеевском от
делении Госбанка.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПОЛИГОНУ 
мостостроительного управления 

№ 27 на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

газоэлектросварщнк и плотник- 
столяр. С повременно-премиальной 
оплатой труда. Полигон находится ,на 
территории Кочубеевского мехкарье- 
ра.

6—2

Коллектив совхоза «Междуре
ченский» выражает глубокое собо
лезнование Марии Ивановне Юр
ченко и Петру Петровичу Воло
дарскому по поводу смерти их ма
тери

КИРЕЕВОИ 
Ирины Трофимовны. 
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КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНЦЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей, 

сверловщиков, слесарей-сборщиков, 
слесарей по ремонту промышленного 
оборудования, слесарей-инструмен
тальщиков, электриков ,и подсобных 
рабочих.

Для лиц, не имеющих профессии, 
на заводе организовано индивидуаль
ное обучение.

За справками обращаться ежеднев
но в отдел кадров завода.

25 — 5

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП-2 «КРАЙ- 
КОЛХОЗСТРОЙ»

ТРЕБУЮТСЯ 
токари, сварщики, моторист-дизелист, 
автослесари, стропальщики, водите
ли на «МАЗ-503», «МАЗ-504».

6—6

с 
о

Коллектив Кочубеевской МПМК 
глубоким прискорбием извещает 
смерти

РАННЕВА
Ивана Михайловича 

выражает соболезнование род-и 
ным й близким покойного.

ьжжгЕззатши.'

Редактор
Г. БАЛМАКОВ.

Контрольно-ревизионное управле
ние Ставропольского крайпотребсою- 
за

ПРОВОДИТ РЕВИЗИЮ 
финансово-хозяйственной деятель

ности Кочубеевского райпо и его хо
зяйств, заготконторы, объединенного 
общепита, хлебокомбината.

Просьба ко всем пайщикам л дру
гим лицам сообщить ревизорам о не
достатках в работе выше перечис
ленных организаций, дать свои пред
ложения по улучшению.

Материалы и заявления принима
ются в устной и письменной форме 
старшим ревизором Ставропольского 
крайпотребсоюза А. А. Полещук, 
руководителем бригады — в правле
нии райпо и заготконторе, и старшим 
ревизором А. К. Борисенко — в кон
торе объединенного общепита, с 8 ут
ра до 16 часов дня.

Организациям, являющимся пос
тавщиками и покупателями, просьба 
произвести сверку расчетов До 15 
февраля 1975 года.
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